

BOLETÍN No. 189 ->>

Incrementos en la solicitud de cerca de 18% de 2013 a 2015 son una muestra del reconocimiento a la calidad del Centro de Educación Media de la UAA.

Este 2015 se recibieron 2 mil 36 solicitudes y se dará espacio a 1,420 estudiantes.

Este 2015, el Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes cubrirá el 70% de la demanda de espacios de los aspirantes al nivel de educación media superior, aunque dichas solicitudes de admisión incrementaron un 18% respecto a los años 2013 y 2015; informó en entrevista el rector, Mario Andrade Cervantes.

Tras la realización de la ceremonia cívica de Honores a la Bandera en la plaza cívica de Ciudad Universitaria, Andrade Cervantes mencionó que este 2015 fueron 2036 los aspirantes procedentes de secundaria que se registraron al proceso de admisión al CEM, quienes esperan posicionarse con los mejores puntajes en el proceso de selección para obtener uno de los 1 mil 420 lugares que oferta la Autónoma de Aguascalientes en su sistema de bachillerato para este 2015.

A pesar del incremento de las solicitudes al bachillerato de la UAA, que han registrado 1 mil 726 en 2013, 1 mil 711 en 2014 y 2 mil 036 este año 2015; se cubrirá al 70% de los aspirantes, lo cual ha sido posible con la construcción del plantel oriente del Centro de Educación Media.

Al respecto, también destacó que el incremento de la demanda de cerca del 19% de 2014 a 2015 muestra el reconocimiento de la sociedad de Aguascalientes y municipios cercanos de otras entidades a la calidad académica con la que cuenta la institución; y si la tendencia continúa, Andrade Cervantes estimó que el próximo año se podrían recibir cerca de 2 mil 300 solicitudes de ingreso.

De esta forma, destacó los beneficios derivados de la construcción del plantel oriente del bachillerato de la UAA, pues aunado al plantel central, "prepa petróleo", ha permitido que un mayor número de egresados de educación secundaria acceda a este CEM, considerado el centro educativo de educación media de mayor calidad académica en Aguascalientes y de los mejores en la región.

Por otra parte, cabe mencionar que durante la ceremonia cívica de Honores e izamiento de la Bandera, el rector hizo un especial énfasis al recordar los sucesos de la batalla de Puebla, mientras que estudiantes de la escuela primaria "Reforma" dirigieron el juramento al lábaro patrio e hicieron mención a las efemérides del mes; en compañía de Felipe de Jesús Leal Medina, integrante de la H. Junta de Gobierno de la UAA, en representación del magistrado Francisco Javier Perales Durán, presidente de dicho órgano colegiado; del secretario general, Francisco Javier Avelar González; así como integrantes del H. Consejo Universitario, decanos,

directores generales, estudiantes de Enfermería y Estomatología del Centro de Ciencias de la Salud, así como de integrantes de la XIV Zona Militar.



